



Provincia

Fomento invertirá 34,8 millones en una decena de vías

Entre las carreteras figuran la A-23, la A-68, la Z-40 y tramos de la N-II

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Z El Ministerio de Fomento invertirá 34,8 millones de euros en la mejora de tramos de las carreteras nacionales y autovías más transitadas de la provincia de Zaragoza. Esa cantidad se destinará sobre todo a operaciones de conservación y explotación que redundarán en una mejora del servicio y en un incremento de la seguridad de los usuarios.

Las vías que recibirán los fondos son la A-23, la A-68, la N-125 (aeropuerto de Zaragoza), N-211, N-232 y N-232a (desde El Burgo a Utebo), N-II y N-IIa (de Zaragoza a Bujaraloz), el acceso a Zaragoza por la Z-32 y la circunvalación Z-40, así como la entrada al barrio zaragozano de Monzalbarba desde la N-232 o A-68 (Z-A-2563).

TRABAJOS // Entre las obras que deberán realizarse se encuentran los servicios de comunicaciones, servicios de vigilancia, atención a accidentes, mantenimiento de los elementos de la carretera y de las instalaciones de suministro de energía eléctrica, alumbrado, señalización variable y semaforización.

Además se incluyen las labores de establecimiento de inventarios y reconocimientos de estado,

agenda de información de estado y funcionamiento de la carretera, programación, coordinación, seguimiento e información de la ejecución de los trabajos, actuaciones de apoyo a la explotación, estudios de accidentalidad e informes de seguridad vial.

Asimismo se realizarán los trabajos de desbroce, fresados y reposición del firme, limpieza de cunetas y, en general, todas las labores de conservación ordinaria de las vías a su cargo.

Las actuaciones que se llevarán a cabo incluirán todos los tramos utilizados como caminos, vías de servicio y demás viales de titularidad estatal, según explicó ayer el Ministerio de Fomento, que sometió ayer todas estas medidas a la aprobación del Consejo de Ministros. ≡

monzalbarba

UNA VIEJA REIVINDICACIÓN

Monzalbarba lleva varios años reivindicando el arreglo de su acceso a la N-232 o A-68, de 1,9 kilómetros, que ha sido incluido por Fomento en su último paquete de obras en Zaragoza. «No sabemos si se trata del acceso viejo o del nuevo, pero, al margen de reasfaltar la carretera, lo que más se necesita es que se coloquen aceras, pues pasan muchos peatones», dijo Joaquín Tiestos, alcalde del barrio.